## 家庭クラスだより No. 2

発行:家庭クラブ役員

## ○家庭クラブ南予支部研究協議

6月20日(木)に宇和島東高等学校にて家庭クラブ南予支部研究協議会が行われました。開会行事終了後、八幡浜工業高等学校が取り組んでいる家庭クラブ活動の発表がありました。「工業生×原点回避~家庭クラブの基本精神を達成するために~」というテーマでの発表であり、家庭クラブの基本精神を生かしつつ地域活性化のために参考になるものばかりでした。

研究協議では、4つのグループに分かれ、事前に各学校から提出された研究協議題4つを、各グループに振り分け話し合い、最後に全体で発表し共有しました。他校の特色を生かした家庭クラブ活動や活動を実施する際の課題などを知ることができ、とても有意義な時間になりました。

研修会では、「歩き出すのは自分次第」というテーマで聴覚障害者の方からのお話を聞きました。まず、相手の背中に貼ってある単語を身振り手振りで伝えるゲームをしました。声を出さずに伝える難しさを感じました。しかし、伝えるうえで大切なことは「伝えようとする気持ち」だと教わりました。

他校の生徒との交流をすることができ、とても良い機会となりました。今回の学びを今後の家庭クラブ活動に生かしてもらいたいです。

